



**Lions Clubs International
FOUNDATION**

PRESS RELEASE

Colaboración entre Lions Clubs International Foundation y LDS Charities con el fin de proporcionar servicios de cuidado de la vista en Ubaté, Colombia

Oak Brook, Illinois, EE.UU. — Lions Clubs International Foundation (LCIF) y LDS Charities colaborarán en un proyecto SightFirst de tres años, para proporcionar cuidado clave para la salud ocular en Ubaté, Colombia. Este proyecto consistirá en la construcción de una clínica oftalmológica en la segunda planta del hospital local y entrenar al personal médico que brindará tratamiento y educación sobre la salud ocular. LDS Charities financiará la compra de una parte del equipo quirúrgico para la clínica.

Este proyecto SightFirst proporcionará cuidado de salud ocular para 8.000 nuevos pacientes de Ubaté y regiones cercanas. La clínica brindará, a los pacientes y familias de escasos recursos, exámenes generales de la vista, cirugías de cataratas, tratamientos con láser para los pacientes que padecen de retinopatía diabética y exámenes de detección de glaucoma.

«Lions Club International Foundation se enorgullece de colaborar con LDS Charities», dice Dr. Jitsuhiro Yamada, Presidente de LCIF. «Este proyecto SightFirst marcará la diferencia de miles de personas necesitadas en Ubaté y regiones cercanas, es un ejemplo vivo del servicio que brindamos para mejorar o restaurar la vista de millones de personas.»

«Es un privilegio colaborar con Lions Clubs International Foundation en este proyecto», declaró Dean Walker, gerente de la iniciativa de la visión de LDS Charities. «Creemos el equipo quirúrgico, y los fondos para la construcción aportados por LCIF, nos ayudarán a trabajar juntos por largo tiempo y aseguraremos el impacto duradero en la salud ocular de esta localidad.»

Para alcanzar estas metas audaces, SightFirst capacitará a más de 300 profesionales médicos, los Leones voluntarios y los líderes gubernamentales, sobre los aspectos de la salud ocular, la prevención, diagnóstico y tratamiento. Además, se entrenarán a los oftalmólogos y optometristas que operarán esta clínica de ojos, también se entrenarán 10 médicos generalistas y 20 enfermeras que diagnosticarán los trastornos oculares.

Desde 1990, SightFirst ha estado desarrollando y mejorando programas de salud ocular alrededor del mundo. A través de cirugías, tratamientos y medicamentos, se ha mejorado o restaurado la vista de 30 millones de personas.

###

Acerca de la Fundación Lions Clubs International (LCIF)

Lions Clubs International Foundation es el organismo encargado de otorgar subvenciones de Lions Clubs International, la mayor organización de clubes de servicio voluntario del mundo. El programa SightFirst de LCIF, la iniciativa emblemática de los Leones, desarrolla sistemas de cuidados de la vista para combatir las causas principales de ceguera y cuidar de las personas ciegas o con

WE CARE. WE SERVE. WE ACCOMPLISH.

300 W 22ND STREET • OAK BROOK ILLINOIS 60523-8842 USA • 630.571.5466 • WWW.LCIF.ORG



Lions Clubs International **FOUNDATION**

PRESS RELEASE

discapacidad visual. Desde 1990, el programa SightFirst ha ayudado a mejorar o restaurar la vista de más de 30 millones de personas de alrededor del mundo. Los Leones han recaudado más de USD 415 millones para cirugías, mejorar las clínicas de salud ocular y entrenar a miles de profesionales de la salud ocular. Para más información, visite www.lcif.org.

Acerca de LDS Charities

LDS Charities es la rama caritativa de la Iglesia Jesucristo de los Últimos Santos. La misión de LDS Charities es crear programas que atiendan la salud ocular para prevenir la ceguera evitable, y brindar cuidado de salud ocular a la gente pobre. Además de servir de mentores a los profesionales que trabajan en las organizaciones encargadas de la salud ocular, LDS Charities, los especialistas voluntarios aportan entrenamiento, suministros, y apoyo administrativo a las clínicas de ojos locales, su personal y programas. Desde 2003, los proyectos de salud ocular de LDS Charities, han beneficiado a más de 50.000 personas en 72 países del mundo. Para más información, visite el [sitio web](#) de LDS Charities.

Contacto de LCIF con los medios:

Cassandra Rotolo

630.468.7030

Cassandra.Rotolo@lionsclubs.org

WE CARE. WE SERVE. WE ACCOMPLISH.

300 W 22ND STREET • OAK BROOK ILLINOIS 60523-8842 USA • 630.571.5466 • WWW.LCIF.ORG